



---

# communiqué

---

Date **Le 3 juin 1994**

N° 113

Pour publication

## DÉLÉGATION CANADIENNE À LA RENCONTRE DE L'OCDE À PARIS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, dirigera la délégation canadienne à la rencontre ministérielle annuelle de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), qui aura lieu à Paris les 7 et 8 juin. Le ministre du Développement des ressources humaines, M. Lloyd Axworthy, et le ministre du Commerce international, M. Roy MacLaren, y assisteront également.

La rencontre ministérielle de l'OCDE donne l'occasion aux pays membres de se consulter sur les grandes questions relatives aux relations économiques internationales. Cette année, les principaux points à l'ordre du jour sont la croissance et l'emploi. L'OCDE doit communiquer les résultats d'une étude de deux ans sur l'emploi dans les pays industrialisés. D'autres questions seront abordées, notamment les questions commerciales multilatérales dans l'Uruguay Round et le programme des relations avec les pays non membres. Pendant qu'ils séjourneront à Paris, les ministres canadiens vont aussi entreprendre une série de rencontres bilatérales avec leurs homologues des autres pays membres de l'OCDE.

L'OCDE comprend 25 pays industrialisés (pays d'Europe de l'Ouest, Canada, États-Unis, Mexique, Australie, Nouvelle-Zélande et Japon) qui, ensemble, sont responsables de plus de 66 p. 100 de la production mondiale. Son secrétariat produit une analyse impartiale des questions économiques, qui sert de point de départ aux délibérations des membres et permet de sensibiliser le public aux questions de politique économique. L'OCDE publie de nombreuses études et produit des statistiques qui constituent la référence dans ce domaine et qui sont utilisées dans le monde entier. Les questions suivantes restent à l'ordre du jour de l'OCDE : chômage, déséquilibre structurel, protectionnisme, évolution du système financier mondial, changement technologique, problèmes environnementaux et transformation de l'ancienne Union soviétique, de l'Europe centrale et de l'Europe de l'Est. Depuis la création de l'OCDE en 1961, le Canada y a toujours joué un rôle dynamique.

M. Ouellet se rendra ensuite directement à la rencontre ministérielle de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN), qui se tiendra à Istanbul les 9 et 10 juin. Avant la réunion de l'OCDE, M. MacLaren rencontrera à Bruxelles le vice-président de la Commission des Communautés européennes et, suite à cette réunion, il présidera les travaux de clôture de la Commission mixte économique France-Canada.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874